



AL AYUNTAMIENTO PLENO

Hace más de un año, un medio de comunicación local informaba de la existencia de un vertedero incontrolado en la antigua Endasa.

En febrero de 2020, el entonces concejal de Salud Pública y Seguridad Ciudadana, D. José Antonio Otero, confirmó en los medio de comunicación que existían restos de amianto.

Como es bien conocido, el amianto puede producir graves patologías en el aparato respiratorio, siendo considerado por la OMS como producto cancerígeno.

Desde entonces y hasta el momento actual el equipo de Gobierno del Ayuntamiento no ha hecho nada, salvo declaraciones de futuras soluciones a los medios de comunicación.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sean contestadas en el pleno ordinario de 13 de abril, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es la situación actual de este vertedero incontrolado?
2. ¿Qué actuaciones se han realizado en este vertedero en el último año y medio?
3. ¿Qué solución o soluciones tiene previstas el Ayuntamiento para dar respuesta a este grave problema?

Valladolid, 12 de abril de 2021

Rodrigo Nieto García
Concejal del Grupo Municipal Popular